

An die
Evangelischen Pfarrämter
Kreisdiakonieverbände und Diakonischen Bezirksstellen
Ehrenamtskoordinatoren/-innen
innerhalb der Evangelischen Landeskirche in Württemberg

„Woche für das Leben“: 21. bis 28. April 2012 – Erstinformation „Engagiert für das Leben: mit allen Generationen“

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

im kommenden Jahr findet die „Woche für das Leben“ vom **21. bis 28. April** statt. Seit 1994 veranstalten die evangelischen und katholischen Christen in Deutschland diese Aktionswoche gemeinsam. Die vom Rat der Evangelischen Kirche in Deutschland und der Deutschen Bischofskonferenz durchgeführte Initiative lebt vor allem von den Veranstaltungen vor Ort in den Kirchenbezirken und Kirchengemeinden.

Für die **Jahre 2011 bis 2013** hat die „Woche für das Leben“ ein neues Leitthema: **„Engagiert für das Leben“**. In jedem der drei Jahre wird das Thema jeweils konkretisiert.

Unter dem Motto **„Engagiert für das Leben: mit allen Generationen“** soll die **Woche für das Leben 2012** deutlich machen, dass das gemeinsame Engagement von Menschen verschiedener Generationen und das Eintreten füreinander im Blick auf das gelingende Zusammenleben in unserer Gesellschaft unerlässlich sind. Nach christlicher Überzeugung hat Gott alle Menschen nach seinem Ebenbild geschaffen, und die Lasten des je anderen Menschen sollen mitgetragen werden (Galater 6,2). Junge Menschen brauchen beim Wunsch nach Kindern Unterstützung, damit ihnen keine sozialen und beruflichen Nachteile entstehen. Menschen, die Pflege benötigen, und ihre Familien, die diese in vielen Fällen leisten, brauchen Hilfe und Wertschätzung. Das Miteinander und die Solidarität der Generationen sind gerade auch angesichts des demografischen Wandels wichtig. Ich freue mich, wenn Sie Veranstaltungen unter dem Motto **„Engagiert für das Leben: mit allen Generationen“** planen und dazu einladen. Beispiele für gelungenes Zusammenwirken von Menschen verschiedener Generationen suchen wir mit beiliegendem Brief, um sie bei der Aktionswoche zu präsentieren.

Im Jahr **2013** soll das Miteinander vor Ort in den Blick genommen werden. Dafür wurde das Motto gewählt: **„Engagiert für das Leben: Zusammenhalt gestalten“**.

Zum ökumenischen Gottesdienst zur Eröffnung der Woche für das Leben 2012 für Württemberg lade ich Sie zusammen mit Bischof Dr. Gebhard Fürst herzlich für Sonntag, 22. April 2012, ein. Der Ort wird Ihnen per Rundmail mitgeteilt.

Ich wünsche Ihnen Gottes Segen für Ihre Arbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. h. c. Frank Otfried July
Landesbischof

Bitte verwenden Sie für die **Bestellung der bundesweiten Materialien** das Bestellformular auf der letzten Seite der beiliegenden Broschüre. **Rücksendeschluss ist der 20. Januar 2011.**

Weitere Informationen finden Sie auch im Internet unter www.woche-fuer-das-leben.de